
上越アクティブスポーツ協会 10年のストーリー 

挑戦する心が、未来を変える！ 
上越アクティブスポーツ協会の10年間と、共生の未来をひらく『上越みらい公園』へ 

「上越に、誰もが楽しめるスケートパークをつくりたい。」 

その思いを胸に、私たちは10年前、たった一人の声から活動を始めました。 

2014年、上越市役所への相談から始まったこの挑戦は、やがて仲間を巻き込み、2015年には「上越アクティブス
ポーツ協会」の準備会がスタート。地域の若者や保護者、スポーツ愛好者、そしてまちづくりに関わる大人たちの

協力を得て、2016年には正式に任意団体として発足しました。 

BMXやスケートボード、トランポリン、ボルダリングなど、いわゆる「アーバンスポーツ」や「アクションスポーツ」を我々
は親しみを込めて「アクティブスポーツ」と読んでいます。 

そんな「アクティブスポーツ」は、ただの遊びではありません。 

失敗を繰り返しながら、自分の力で乗り越えていく体験が、子どもたちに“生きる力”を育む。そんな可能性を、私た
ちは信じて活動を続けてきました。 

仮設スペースでイベントを開き、商業施設の空きテナントを自ら整備して常設パークを運営し、体験教室や市民参

加型イベントを100回以上実施。累計20,000人以上が私たちの施設を訪れ、楽しんでくれました。 
この10年間のすべての活動は、地元の有志によって、ボランティアで続けられてきたものです。 

家庭を持ち、仕事に励みながらも、子どもたちや地域の未来のために時間とエネルギーを注いできたメンバーたち

の存在こそが、協会の真の土台です。 

しかしながら、これまでの道のりは決して順調ではありませんでした。 

2020年。新型コロナウイルスの影響で、施設の開放もイベントもすべて中止に。 

「何もできない…」そんな閉塞感が漂う中で、私たちは“今だからこそできること”に挑戦しました。 

それが、施設のリニューアルと、初のクラウドファンディングです。 

活動の趣旨に賛同してくれた207人の方々の応援により、目標を上回る211万円が集まり、活動の新たな一歩を踏
み出すことができました。 

そして同年、一般社団法人として法人格を取得。 

これは、活動をより持続可能にし、次の世代にバトンをつなぐための大きな決断でもありました。 

しかし、活動を支えてきた室内パークは、2024年6月、惜しまれながら閉鎖することとなりました。 

テナント料の値上げ、光熱費の高騰、そして空調設備の故障。物理的にも経済的にも限界を迎えていたのです。 

けれども、これは終わりではありませんでした。 

その先に見えていたのが、『上越みらい公園プロジェクト』という新たな希望です。 

これまで積み重ねてきた実績と信頼を、次のステージへと繋げるために、私たちは大きな決断をしました。 



行政との対話も続けてきました。 

市長との面会、予算案への働きかけ、市議会での傍聴・提言。 

そのすべては、「いつか上越の子どもたちが、雨の日も、雪の日も、思いきり体を動かせる場所を」という願いのた

め。 

そして今。 

私たちの歩みの延長線上に、その願いが本当に形になろうとしています。 

それが、『上越みらい公園』です。 

この場所は上越市の土地を活用したプロジェクトであり、公共の施設に位置付けられます。 

BMXやスケートボード、ダンスステージ、芝生広場、地域交流の空間。 

障がいのある人も高齢者も、子どもも大人も、誰もが「自分らしく楽しめる」場を目指しています。 

これまでの10年が、土を耕す時間だったとすれば、これからの10年は、未来の芽が育っていく時間にしたい。 

上越に根ざす「共生」と「挑戦」の種を、一緒に育ててください。 

 

 

 

 

 

 

 

 



年月 主要トピック 

2014/06/17 室内パーク建設の要望を市役所へ行き相談（個人） 

2015年 

2015/09/10 若者未来会議で室内パーク要望を提案 

2015/11/20 高田小町で複合型室内パークをテーマにプレゼン（30名参加） 

2015/12/17 

キックオフMTG開催（80名参加） 

 

2016年 

2016/02/06 上越教育大附属小６年へ講演 

2016/05/01 任意団体 上越アクティブスポーツ協会 発足 

2016/06/13 村山市長を表敬訪問・記者会見 

2016/06/30 協会発足説明会を開催 

2016/08/21 金谷山BMX全国大会でブース出展 

2016/08/28 市民活動フェスタ2016で体験ブース 

2016/11/06 越後謙信きき酒マラソンで体験会 

2016/12/11 
　　　〜 2017/06/11 

MEGAドンキ仮拠点47回開放（延1,500人利用） 



 

2017年 

2017/02/04 金谷山レルヒ祭 特設パークでパフォーマンス 

2017/02/14 雪ん子基金助成交付 

2017/05/05 

子どもの日あおぞら縁日 BMX体験 

 

2017/05/28 尾神岳パラグライダー大会 BMX体験会 

2017/07/02 マリンキッズフェスタ2017 トランポリン体験 

2017/07/30 ウイングマーケットセンター内に常設のアクティブスポーツパーク開設（以降延15,000人



利用） 

 

2017/08/04 新道区 地域活動支援事業費交付 

2017/09/16 久比岐自転車道10周年フェス BMX体験 

2017/09/23〜24 尾神岳スカイグランプリ BMX体験 

2018年 

2018/01〜03 補助輪外しスクール 3回開催 

2018/05/03 うみてらす名立 GW体験会 

2018/05/04〜05 

パティオ体験会（BMX・SB・TR） 

 



 

2018/05/13 キッズクライミングスクール開催 

2018/07/29 

金谷フェス開催（BMX×食×音楽×アート）（800人が来場） 

2018/08/09 福島児童福祉施設で体験会 

2019年 

2019/05/04 うみてらす名立 GW体験会 

2019/05/05 じょうえつこどもまつり開催 

2019/08/11 アクティブスポーツ×音楽イベント共催 



 

2019/10/14 柏崎 子ども自然王国まつり BMX体験（170名） 

2020年 

2020/03/09 新型コロナ拡大で活動自粛開始 

2020/03/20 施設リニューアル作業スタート 

2020/06 初クラウドファンディング211万円・207名支援 

2020/07 リニューアルオープン 



 

2020/09 一般社団法人 上越アクティブスポーツ協会 設立 

2020/11 附属小学校課外授業（BMX・SB・CL） 

2021年 

2021/冬 毎週木曜 BMXオンリーナイト定期開催 

2021/春 はじめてのスケートパーク教室開始 

2021/06 アップルスポーツカレッジ課外授業体験会 

2021/10 上越市長選前に中川市長と面会・公約確認 

2022年 

2022/01 アクティブスポーツパーク 大規模修繕工事実施 

2022/04/17 群馬県太田市職員 パーク見学 

2022/04/25 上越市職員 パーク見学（以降定例MTG開始） 

2022/06 広報上越 表紙掲載 



 

2022/10/10 妙高市役所体験会（約200名参加） 

2022/11/10 中川市長 面会 

2022/11 市報みょうこう 表紙掲載 

2023年 

2023/01/06 妙高市 城戸市長へ面会 

2023/02/04 

金谷山スキー場 雪上アクティブパーク開催 

 

2023/02/20 室内パーク建設について、上越市財政計画予算案提示 

2023/03/22 アクティブスポーツ支援について、上越市議会 一般質問傍聴 



2023/04 地域クラブフェアでパフォーマンス・体験会 

2023/05/13 出雲崎町ハッピースマイル縁日 メインゲスト 

2023/05/19 妙高市議会でプレゼンテーション 

2023/08/06 

シンあらいまつり 水合戦 BMX体験会（200名） 

 

2023/08/12〜13 上越妙高サマーフェスタ 体験会協力 

2023/11/19 

協会初主催の大会・イベントを実施（100名以上が来場） 

 

2024年 

2024/2/4 レルヒ祭にてオープニングのデモンストレーション披露 

2024/06/30 室内パーク閉鎖（テナント契約満了） 



 

2025年 

2025/02/27 上越みらい公園プロジェクトが上越市の後援を得る 

2025/03/23 雪だるまAIR MAX!!を後援 

2025/4/12〜13 観桜会100周年記念SAKURAセントラルマーケットにて体験会を開催 

2025/05/23 中川市長 面会 

2025/06/06 

『上越みらい公園』クラウドファンディング挑戦をCAMP FIREで開始（市後援・40社協賛） 
https://camp-fire.jp/projects/792942/view 
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